

Boule de bénédiction d'Amirasoli

Guérison de la terre

La sphère de bénédiction d'Amirasoli protège toute vie dans un rayon allant jusqu'à 100 km (c'est-à-dire un diamètre jusqu'à 200 km) de :

- **Les rayonnements hostiles de toutes sortes**, provenant des antennes de téléphonie mobile, des lignes à haute tension, de la 5G, des fréquences de manipulation et même des rayonnements nucléaires peuvent être désamorçés.
- **Les pollutions environnementales par des produits chimiques**, qu'ils soient présents dans les sols, les eaux ou l'air, sont totalement neutralisées.
- **Les attaques avec des armes BIO**, comme la pollution bactérienne. (par exemple l'anthrax bactérien).
- **Les anciennes structures de souffrance stockées** dans le sol peuvent être transformées au fil du temps et l'état originel du lieu peut ainsi être rétabli.

La sphère de guérison de la terre permet à la nature de retrouver sa force. Les forêts, les champs, les rivières, mais aussi l'air, sont purifiés et les fruits et légumes qui poussent sur ces terres peuvent ainsi retrouver toute leur vitalité. La sphère de bénédiction permet également de mettre fin à tous les effets négatifs dus à l'exposition aux radiations et de redonner ainsi vitalité et force aux hommes et aux animaux.

Trouve un bel endroit dans ton jardin ou sur ton balcon. Ta boule de bénédiction a besoin de suffisamment d'espace pour pouvoir déployer pleinement ses effets.

Activation : placez vos mains sur la bénédiction de la maison et dites : "Activation maintenant !"

Enregistrement : Merci de nous communiquer l'endroit où tu as placé la boule de bénédiction. Cela nous aidera à mettre en place une protection généralisée sur la terre.

Je vous souhaite beaucoup de joie, de santé et de bénédictions ! Soyez heureux!
Votre Lydia Gruber + Amira

La naissance des produits de bénédiction d'Amirasolis

Le 19 janvier 2024, j'ai été réveillée pendant la nuit et j'ai perçu la présence de plusieurs êtres de lumière. L'une d'entre elles était Amira, qui m'accompagne depuis des années et m'a déjà montré de nombreuses nouvelles méthodes de guérison. Amira vient du soleil central et lors du channeling hebdomadaire sur ma chaîne YouTube, elle donne toujours des exercices précieux et a des messages intéressants à nous transmettre. Ensemble, nous soutenons les gens en cette période de grand changement et d'éveil.

Ils m'ont parlé d'une mission pour moi. Il s'agit de protéger l'humanité contre le danger imminent d'une nouvelle pandémie, mais aussi de guérir la nature. Ils m'ont ensuite donné des instructions pour la construction des stations de bénédiction. Ils m'ont expliqué que ces stations guérissaient les sols des poisons, éloignaient toutes les radiations et neutralisaient tous les poisons dans les eaux et dans l'air.

Le travail proprement dit a alors commencé. Les pièces nécessaires ont été rassemblées, différentes variantes et matériaux ont été testés.

Après une série de tests avec des radiesthésistes et des kinésithérapeutes indépendants et des personnes douées de médiumnité, qui ont confirmé l'efficacité, ces merveilleux produits peuvent maintenant voir la lumière du jour pour notre protection et notre bénédiction à tous.

Afin de protéger autant de pays que possible, nous enregistrons chaque balle avec son emplacement. Nous ne pouvons le faire qu'ensemble. S'il y a déjà une boule de bénédiction dans votre commune, nous vous demandons de placer votre boule sur votre lieu de vacances, chez des amis, etc. placer. Vous pouvez également faire don d'un ballon et nous vous indiquerons alors où votre ballon a été placé. Le temps presse et nous ne pouvons surmonter cela qu'ensemble. Si vous souhaitez en savoir plus sur le projet, veuillez regarder la vidéo «Segen für die Welt» sur YouTube. Beaucoup de choses sont expliquées ici et vous obtenez encore plus d'informations.

Les mesures énergétiques ne remplacent pas les besoins médicaux ! Si vous pensez souffrir d'un problème de santé, veuillez consulter un professionnel de la santé qualifié pour un diagnostic médical complet et correct. Ni les méthodes énumérées ici ni leurs représentants ne sont qualifiés pour diagnostiquer ou traiter médicalement des maladies selon les lois terrestres et les aspects médicaux.



Amirasolis – Flamme Blanche – Guérison Quantique – Clairière
Botanique – Géomancie – Radiesthésie
Conférences – formations de guérisseurs – séminaires – ateliers – voyages spirituels
A-3231 St. Margarethen, Sonnleiten 4 | +43 677 614 634 27 | info@L3.or.at | L3.or.at